

Wahl in Schulkommission

Schulkommission Sprachheilschule

Herr Hans-Peter Bumann tritt am 31. Juli 2016 als Mitglied der Schulkommission Sprachheilschule zurück. Von diesem Rücktritt wird - verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit - Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Sprachheilschule wird ab dem 1. August 2016 für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2017, gewählt:

Herr Thomas Jahn (Eltern), 1962, Friedhagweg 33, 3047 Bremgarten

Bern, 29. Juni 2016

Der Gemeinderat